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REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO ao Prefeito Municipal
de Santo André, solicitando informações
acerca da transformação do equipamento
p ú b l i c o  d a  s u b p r e f e i t u r a  d e
Paranapiacaba em sede da secretaria de
Meio Ambiente.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 
          REQUEIRO, de acordo com o Art. 58 incisos XVII e XVIII da Lei Orgânica do
Município de Santo André, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja oficiado ao
Prefeito Municipal, solicitando informações acerca da transformação do equipamento público
da subprefeitura de Paranapiacaba em sede da secretaria de Meio Ambiente. 
 
          Considerando que o referido equipamento público oferecia diversos serviços à
população que vive no distrito de Paranapiacaba.
 
          Ante o exposto, requeremos:
 

Quais os motivos para a transformação do equipamento que atendia a população em
sede da secretaria de Meio Ambiente ?
O antigo equipamento será disponibilizado em outro local ? Se sim, qual o cronograma
previsto ?
Onde estão sendo oferecidos estes serviços que eram disponibilizados à população
local no equipamento da subprefeitura ?

          
 
          Justifico o pedido, tendo em vista que o restabelecimento da subprefeitura é
muito mais benéfico à população do distrito, pela quantidade de serviços que deixaram de
ser oferecidos com a mudança ocorrida.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 5 de novembro de 2020.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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